

DMT erwirbt Mehrheit am PfB Prüfzentrum

Artikel vom 17. Januar 2023

Sonstige Dienstleistungen



Das Prüfzentrum für Bauelemente in Stephanskirchen entwickelt Prüfvorrichtungen für komplexe Sonderprüfungen. Bei dieser Prüfung werden Gitter für Belüftungssysteme oder Wärmetauscher auf Wasserdurchschlag getestet. Bilder: PfB

DMT GmbH & Co. KG, ein Unternehmen der **TÜV NORD GROUP** mit Sitz in Essen, hat an dem Unternehmen **Prüfzentrum für Bauelemente GmbH & Co. KG (PfB)** aus Stephanskirchen bei Rosenheim eine Beteiligung in Höhe von 51 Prozent

erworben. Mit der Beteiligung vertiefen die Unternehmen ihre langjährige Zusammenarbeit in der Prüfung und Zertifizierung von Bauelementen. Die bisherigen Gesellschafter des PFB, Dr. Rüdiger Müller und Matthias Demmel, sind auch künftig am Unternehmen beteiligt. Demmel wird dem Unternehmen weiterhin als Geschäftsführer vorstehen. Darüber hinaus wird Müller, Sohn des Unternehmensgründers, als Prokurist in die Geschäftsleitung einziehen. Zudem wird Demmel von Dr. Christoph Sinder unterstützt, der das Geschäftsfeld Anlagen- & Produktsicherheit der DMT leitet. Fachlich und organisatorisch ist das PFB mit dem von Stefanie Steinmeier geleiteten Geschäftssegment Brandtechnische Prüfungen der DMT verbunden.



Mit vier Prüfständen für die Messung der Luftschalldämmung für unterschiedliche Abmessungen, einem Prüfstand zur bauakustischen Untersuchung von Fassaden sowie einem Prüfstand zur Messung der Trittschalldämmung untersucht das PFB den Schallschutz.

Konsequenter Schritt

»Durch die Beteiligung am PFB verstärken wir als DMT unsere Position am Markt der Prüfung und Zertifizierung von Bauelementen deutlich«, sagte Steinmeier. »Zusammen mit weiteren Leistungen aus der Tüv Nord Group bietet sich Kunden aus der Bauelemente-Branche ein starker Partner. Insofern ist die Beteiligung ein konsequenter Schritt.« PFB-Geschäftsführer Demmel ergänzte: »Ausschlaggebend für die Transaktion sind die erzielbaren Synergie-Effekte. Durch die Integration unserer Leistungen können wir künftig ein noch größeres Prüfportfolio anbieten und erhalten dabei unsere Unabhängigkeit als Prüf- und Zertifizierungsstelle.« Für Unternehmensgründer Müller ist es wichtig, »dass die Prüfabwicklung flexibel entlang der Bedürfnisse der Kunden und im

intensiven Austausch mit ihnen erfolgt«. Das PfB hat mehr als 40 Jahre Erfahrung in zahlreichen Bereichen von Prüfungen wie Klima, Luft/Wasser/Wind, Dauerfunktion und Rauchschutz sowie diverser Sonderprüfungen an Bauelementen wie Türen, Toren, Fenstern, Beschlägen und Fassaden und ist als akkreditierte und notifizierte Prüf- und Zertifizierungsstelle anerkannt.

Hersteller aus dieser Kategorie
